

21 NOVEMBRE 2012 - 19H15

## Le prix de l'Excellence française remis au commandant du PGHM de Chamonix

**AFP** - Le commandant du Peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) de Chamonix (Haute-Savoie) a reçu mercredi soir à Paris le prix de l'Excellence française (catégorie institutions), ont annoncé les organisateurs.

Le chef d'escadron Jean-Baptiste Estachy, 35 ans, a pris le commandement du PGHM de Chamonix à l'été 2010. Créée en 1958, cette unité compte 45 hommes et femmes et effectue 1.500 missions de secours par an, dont 900 dans la Massif du Mont-Blanc.

Le général Denis Favier avait reçu ce prix en 2010 alors qu'il commandait le Groupe d'intervention de la gendarmerie nationale (GIGN).

Décernés pour la quatrième fois, les prix de l'Excellence française distinguent chaque année dix hommes ou femmes, "personnalités les plus représentatives des secteurs d'activité dans lesquels la France brille à l'échelon mondial".

Cette année, le judoka Teddy Riner, 23 ans, champion olympique 2012 et quintuple champion du monde a été distingué dans la catégorie sport.



Le commandant du Peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) de Chamonix (Haute-Savoie) a reçu mercredi soir à Paris le prix de l'Excellence française (catégorie institutions), ont annoncé les organisateurs.